
平成２７年度 第１回総合教育会議報告 

 

日  時  平成２７年６月１５日（月）午前１１時から午後０時３０分まで 

場  所  本庁舎３階 第２・第３・第５委員会室 

出 席 者  石井市長、飯髙教育委員長、藤本教育委員長職務代理者、鈴木教育委員、 

中村教育委員、天野教育長、 

石井総務部長、上條企画財政課長、横瀬企画財政課企画担当リーダー、

企画担当鈴木、兼子教育次長、小俣学校教育課長、杉本社会教育課長、

小林学校教育課教育総務担当リーダー、天野学校教育課学校教育担当リ

ーダー、藤本学校給食担当リーダー、藤本社会教育課社会教育担当リー

ダー、小林社会教育課スポーツ振興担当リーダー 

欠 席 者  藤本教育委員 

傍 聴 者   ０名 

 

 

市長挨拶 

皆さまこんにちは。本日は気温が高く大変蒸し暑い状況であり、皆さまには、健康管

理に非常に苦慮されていることと思います。また、常日頃から、本市の様々な対策につ

きまして、ご尽力いただいており、ありがとうございます。 

本日は、第１回目の大月市総合教育会議ということで、教育委員の皆様には、日頃か

ら、本市教育行政の推進に大変お力添えをいただいており、心から感謝を申し上げます。 

さて、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律」が、本年

４月１日に施行されました。この改正により、本市も総合教育会議が設置されることと

なり、これまで以上に、教育委員会との連携強化を図っていきたいと考えております。 

また、本市の教育に関する総合的な施策を取りまとめた「大月市教育振興基本計画」

の見直し、そして「大綱」を定めることが、この会議に求められています。 

今後、様々な議論により、大月市内の児童・生徒が、より良い教育環境で勉学に励め

るよう、また、大月市独自のふるさと教育により、次世代を担う子供たちが、たくまし

く、個性豊かで、大月に愛着がもてるよう、魅力ある教育を推進して参りたいと考えて

おりますので、皆さまの更なるご協力をお願い申しあげまして、冒頭のあいさつとさせ

ていただきます。よろしくお願い致します。 

 

教育委員長挨拶 

委員長の飯髙でございます。よろしくお願い申し上げます。 

今回の教育委員会の制度改革に伴い、本日の総合教育会議が開催される運びとなりま

した。 

公表・周知用 



当市においては、市長とは、行政委員の学習会等において、様々に懇談の機会を頂き、

これまでも意見交換を行ってきました。 

本日開催の総合教育会議の機会を得て、市長と教育委員会とより一体となった教育行

政を行うことが可能となり、また、様々な協議を行うことにより、教育のなお一層の質

の向上が期待されるところであります。 

様々な立場や考え方を持って、市民の皆様の考え方を教育行政に反映させる立場の

我々教育委員と、市民の方々より行政を任された市長とが、これまで以上に連携するこ

とにより、大月市の教育の質の更なる向上を目指していくことができれば、大月市の一

層の発展に繋がるものと考えます。 

教育委員会といたしましては、「教育振興基本計画」を推進していくためにも、総合

教育会議の開催を良き機会と捉え、今後もより積極的に教育行政に携わって参りたいと

考えております。よろしくお願いします。 

 

議  事 

（１）大月市総合教育会議設置要綱（案）について 

説明者  上條企画財政課長 

   【内容】 

別紙「大月市総合教育会議設置要綱（案）」について、説明があった。 

【協議結果】 

原案のとおり承認された。 

 

（２）大月市の教育に関する大綱の策定について 

説明者  小俣学校教育課長、杉本社会教育課長 

【内容】 

別紙「大月市第２期教育振興基本計画」について、説明があった。 

【審議結果】 

原案の「大月市第２期教育振興基本計画」について、承認された。 

また、「大月市第２期教育振興基本計画」を以て、「大綱」とすることについ 

て、承認された。 


